

Lancement de la campagne “Finistère et Solidaires”

QUIMPER, le 28/04/2021

Depuis 1998, une majorité de gauche réunie dans sa diversité porte les compétences du Conseil général, devenu Conseil départemental en 2015. Le mandat qui s’achève dans quelques semaines a vu une évolution majeure des compétences confiées aux collectivités départementales, leur retirant la clause de compétence générale et les concentrant un peu plus sur les politiques de solidarité.

Hommes et de femmes de gauche, les élus de la majorité “Finistère et Solidaires” ont œuvré avec détermination en faisant le choix de l’accompagnement du quotidien des familles, avec une attention toute particulière aux personnes les plus vulnérables, des enfants jusqu’aux plus âgés, dans le respect de chacun et chacune.

Nathalie Sarrabezolles, présidente du Conseil Départemental du Finistère, tient à rappeler que **“ce sont les valeurs d’égalité et de cohésion sociale qui ont guidé notre action collective, tant en termes de solidarité humaine que de solidarité territoriale. Soutenir les dynamiques et les projets, permettre de bien vivre, dans un cadre agréable et préservé, penser au présent et préparer l’avenir, engager les transitions nécessaires, sans oublier personne, lutter contre les discriminations : voilà ce qui nous a réuni”**.

Dans 53 jours, les Finistériennes et les Finistériens seront appelés aux urnes pour renouveler l’assemblée départementale. Dans un contexte de crise sanitaire, économique et sociale, c’est avec des valeurs de solidarité plus que jamais renforcées - sous les mêmes couleurs que la majorité sortante “Finistère et Solidaires” - qu’une union d’hommes et de femmes de gauche, issus d’horizons et d’expériences divers se crée pour porter un projet départemental.

Marc Labbey, chef de file de ce collectif, candidat à la présidence du Conseil Départemental du Finistère, est déterminé et clair sur la dynamique collective désormais bien engagée : **“A l’engagement d’élus d’expérience qui ont permis une solidité des politiques de solidarités dont la résilience a été démontrée durant la crise, s’additionne le renouvellement des personnes et des idées dans une dynamique d’une gauche plurielle renforcée. Je salue avec reconnaissance les nombreux agents de notre collectivité qui - chaque jour - œuvrent pour l’efficacité du service public départemental. Je préside avec engagement et non sans une certaine passion la commission Solidarités, Enfance, Famille. Je sais que les élus “Finistère et Solidaires” partagent avec moi la même passion pour le Finistère du quotidien”. Dans cet élan, je suis fier de porter avec l’ensemble des candidats réunis sous la bannière “Finistère&Solidaires”, une vision d’un Finistère qui grandit et qui rayonne.”**

Le contexte dans lequel nous évoluons, marqué du défi social et écologique, demande d’engager des réponses fortes. Bâti autour de deux piliers fondamentaux, le projet politique que nous soumettrons aux Finistériennes et aux Finistériens reposera sur les solidarités et les nécessaires transitions. Ainsi, l’expérience, une intacte détermination et un élan renouvelé seront mis au service de ce projet tourné vers l’avenir et fiable, car inscrit dans la réalité du territoire et de ses dynamiques.

La campagne qui s’ouvre, **“nous la mènerons, dans un contexte doublement inédit : celui de crise sanitaire et de double scrutin (départemental et régional). C’est un appel à imaginer de nouveaux outils pour aller vers les Finistériennes et les Finistériens tandis qu’une abstention forte est un risque à craindre. Notre action, nous en rendrons compte avec des équipes de candidats qui mailleront le territoire et composées d’élus sortants, de maires, de conseillers municipaux, d’acteurs associatifs engagés, d’hommes et de femmes de la société civile et qui sont animés par la même envie : maintenir le cap d’un Finistère solidaire et dynamique, ouvert et entreprenant.”**